



中学校区一貫教育校園

玉野市立八浜中学校

令和2年11月16日

第8号

発行：浅野元志

幸吉のあるさと

HP アドレス <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>



慌ただしかった10月

「〇〇の秋」といわれるように、秋は様々なことに取り組むにはとてもいい季節です。八浜中学校でもいろいろなことに取り組んでできました。

修学旅行

10月2日(金)に日帰りで高知県、徳島県、香川県へと出かけました。予定通りの修学旅行ができなかったことを嘆いても何も変わらないことを3年生の生徒たちはしっかりと理解し、県外への旅行ができることに感謝しながら楽しく活動することができました。

ラフティング

高知県の山間を流れる吉野川で午前中いっぱいをかけてラフティングを楽しみました。3年生のほとんどはウエットスーツを着用した経験がなく、とても苦労してウエットスーツに着替えました。ラフティングのスタート場所でボートへの乗り方などの指導を受けたのちに出発しました。最初は緩やかな流れに乗って悠々と、流れの速い瀬ではスリルを味わいながら進んで行きました。途中、中学生の団体では行っていなかった、岩場からのダイブもさせてもらえて大喜びでした。



祖谷のかずら橋

平安末期の源平合戦で源氏に敗れた平家が落ち延びて、平家再興を願って暮らしたといわれる、伝説のある祖谷にかかる「かずら橋」を訪問しました。現在のかずら橋は、ワイヤーにかずらを巻き付けて作ってはいるものの、足元には大きな隙間があり、十数メートル下を流れる祖谷川が見え、とても怖さを感じていたようでした。

お笑いコンビの「U字工事」にも出会い、一緒に写真を撮ってもらいました。



四国水族館

6月に開園した四国で最大級の水族館に行ってきました。到着したのが夕方で、瀬戸内海に沈む夕日がとてもきれいでした。夕日をバックに写真を撮りました。また、ミュージアムショップでは、地域クーポン券を利用してお土産をたくさん買っている様子もうかがえました。



合唱コンクール

10月17日(土)、例年とは違う形で合唱コンクールを開催しました。ステージ上では前後左右の間隔を十分とり、指揮者のステージを作りそこで指揮をしたり、全員合唱ではマスクをしたまま歌い、保護者の入れ替えをしたりして発表を行いました。そのような状況の中でも3年生他の発表はとても素晴らしいものでした。



長島愛生園訪問

10月21日(水)、1年生が長島愛生園を訪問し、ハンセン病について学習をしてきました。1930年に長島愛生園はハンセン病の患者さんを集めて治療する目的でできました。国が作った療養所は全国に13ありますがその第1号でした。ハンセン病はらい菌によっておこる慢性の感染症です。らい予防法により隔離政策がとられていました。その結果、一度治療のために入所すると故郷には帰れない状況でしたが、現在は完治する病気となっています。その法律も1996年に廃止されました。



長島側の棧橋跡

感染症の対応について

インフルエンザ

○医療機関の治癒証明書の代わりに、保護者の罹患報告書で証明書に代えることになりました。

インフルエンザの出席停止期間について

発症後5日を経過 + 解熱後2日を経過するまでは、
学校に登校できません。自宅でゆっくり静養してください。

| 例 | 発症日 0日目 | 発症後 1日目 | 発症後 2日目 | 発症後 3日目 | 発症後 4日目 | 発症後 5日目 | 発症後 6日目 | 発症後 7日目 |
|-------------------|-------------|------------|------------|----------------|----------------|----------------------------------|----------------|------------|
| 発症後2日目に 解熱した場合 | 発症 / 発熱 | 発熱 | 解熱 | 解熱後 1日目 | 解熱後 2日目 | ※まだ発症後5日 を経過していない ため登校できない | 登校可能 | |
| 出席停止期間 | → | | | | | | | |
| 発症後4日目に 解熱した場合 | 発症 / 発熱 | 発熱 | 発熱 | 発熱 | 解熱 | 解熱後 1日目 | 解熱後 2日目 | 登校可能 |
| 出席停止期間 | → | | | | | | | |

新型コロナウイルス感染症

○本人・家族が感染を疑われる場合、または感染者との濃厚接触者に指定された場合には必ず学校に連絡を入れてください。